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Aos vinte e um dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e trinta 3 
minutos, realizou-se uma reunião ordinária do Conselho Municipal da Assistência Social de 4 
forma híbrida pela plataforma Google Meet, com os seguintes presentes: Nilce Margotti, 5 
Gilmara Nunes, Lilian Folchini, Suellen Roussenq, Luciana Gabardo, Schirlei Mendonça, 6 

Kelly Botega, Daniela Réus, Telma Carvalho e Bruna Gonçalves. Faltas justificadas: Gisele 7 
Campos, Thais Goulart, Anelise Soares, Thaise Ribeiro, Gilmara Nunes, Isabel Cargnin e 8 
Juliana Vieira. A presidente Sr.ª Lilian, abre a reunião cumprimentando a todos e deu início 9 
a reunião e deu início a leitura da pauta: Correspondências Recebidas: 1 Doc da 10 
Fundação Municipal de Saúde informando que a servidora Thais Goulart Fretta ocupará o 11 

cargo de titular e a servidora Anelise Soares de suplente no Conselho Municipal de 12 
Assistência Social; Ofício n°25/2022 do Ministério da Cidadania solicitando informações 13 
acerca do Abrigo dos Velhinhos no CNEAS; Ofício n°205/2022 FMDS/ CMAS que dispõe 14 

da aprovação para alteração da planilha de itens a serem adquiridos com recursos da 15 
Emenda Parlamentar – SIGTV. Correspondências Expedidas: Ofício n°°33/2022 16 
Encaminhando as informações solicitadas ao Ministério da Cidadania. Resoluções 17 
Expedidas: Resolução n° 13 que dispõe sobre aprovação da minuta da Lei que dispõe da 18 

estruturação e organização do Conselho e do Fundo de Assistência Social. Prestação de 19 
Contas: Atidev, STAN, Combemtu, João 3:16. Assuntos Gerais: Apresentação da 20 

Prestação de Contas do1° Quadrimestre do Fundo Municipal de Assistência Social; 21 
Apresentação dos Trabalhos da Comissão de Legislação e Análise de Inscrição de 22 

Entidades e Projetos; Alteração de item a ser adquirido com Recursos da Emenda 23 
Parlamentar – SIGTV; Questão participação dos usuários na reunião. Após, a Presidente 24 
passa a palavra para a conselheira e gerente da Fundação srª Kelly Botega a fim de 25 

esclarecer aos conselheiros acerca do ofício n° 205 da FMDS/CMAS. Srª Kelly Botega inicia 26 
leitura do ofício para os conselheiros e esclarece que na época do preenchimento da 27 

documentação havia necessidade de 01 micro-ônibus para a Fundação e desta forma foi 28 
solicitado, porém no decorrer dos meses o recurso foi depositado mas as necessidades são 29 

outras e assim solicitada ao conselho a mudança neste item do micro-ônibus para o CREAS 30 
em um carro utilitário e outro para passeio. Após esclarecer alguns questionamentos da 31 

plenária, a presidente coloca em votação na qual é aprovada a mudança do item a ser 32 
adquirido com recursos da Emenda Parlamentar – SIGTV. Após deliberado, a secretária do 33 
Conselho faz o encaminhamento da resolução. Seguindo, a contadora Andresa faz 34 

apresentação da Prestação de Contas do 1° Quadrimestre do Fundo Municipal de 35 
Assistência Social. Após manifestações, a Presidente Lilian coloca em plenária a votação 36 

da Prestação de Contas do 1° Quadrimestre do Fundo Municipal de Assistência Social, na 37 
qual, foi aprovada unanimemente pelos conselheiros.  Prosseguindo, a Presidente faz a 38 
leitura do ofício n° 25 do Ministério Cidadania referente dirigência do CEBAS solicitando 39 

informações das OSC Abrigo dos Velhinhos. Após esclarecimentos, a Presidente Lilian 40 

informa que a Associação Leon Denis encaminhou os documentos solicitando a inscrição 41 
no Conselho,  sendo que a comissão fez análise de documentos e deferiu pelo pedido de 42 
inscrição das OSC. Após foi realizado a leitura dos pareceres, sendo aprovado pela plenária 43 

o pedido de inscrição da OSC Associação Leon Denis. Seguindo, a Presidente coloca para 44 
plenária da dificuldade nos trabalhos da Comissão de Análise, pois os conselheiros 45 
participantes estão com acúmulo de trabalho, assim, questiona a plenária o interesse de 46 
outros conselheiros participarem. Não houve manifestações. Prosseguindo, a presidente 47 
informa de 01 vaga para representante de usuários no Conselho Municipal de Assistência 48 

Social e solicita que as entidades busque nosserviços um usuário que tenha disponibilidade 49 
e interesse em participar e convide para participar de uma das reuniões do Conselho para 50 
que possa conhecer e decidir participação. Sem manifestações, a reunião continua. A 51 

conselheira Telma informa que o CRAS III mudou de endereço. A Presidente Lilian 52 



acrescente que o CRAS III se mudou para a rua Tereza Cristina próximo ao Facilita Tubarão 53 
e esclarece o motivo da mudança. Finalizando, a Presidente informa o Conselho que o 54 

edital para famílias acolhedoras ainda está em aberto e pede que os conselheiros 55 
divulguem para que mais crianças possam ser acolhidas. Sem mais nada a tratar, deu-se 56 
encerrada a reunião. 57 


